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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和３年１２月定例会 

受 付 番 号  １ 

提 出 議 員 名  創 真の会 都 祭 広 一 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１農政 

 

 

２財政 

 

 

 

 

３医療 

 

 

 

 

４福祉 

 

 

 

 

５商工業 

 

 

⑴ 米価下落対策に

ついて 

 

⑴ 遺贈寄付・相続寄

付の推進について 

 

 

 

⑴ 市民病院建替検

討に伴う、比較検

討事項の抽出に

ついて 

 

⑴ 介護保険地域支

援事業について 

 

 

 

⑴ 商工業の活性化

について 

 

・令和４年度に向けた、米価の展望及び

対策、農家支援策について伺う。 

 

・新たな財政確保のため、市民からの寄 

付を得る遺贈・相続寄付について、積 

極的に推進すべきと考えるが、対応に 

ついて伺う。 

 

・市長から示された、市民病院建替検討 

において、必要な比較検討事項の抽出 

作業の進捗について伺う。 

 

 

・介護予防に欠かせない、地域支援事業 

費における国からの補助金が削減され 

た事実はあるか。それに伴う今後の影 

響はないか伺う。 

 

・市内金融機関の融資窓口が、他市へ移 

動した。当市における商工業の影響を 

懸念するが、見解を伺う。 
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６障害者スポーツ 

 

⑴ 障害者スポーツの

推進について 

 

・本市における障害者スポーツへの理解

促進及び参加推進への取り組みについ

て伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和３年１２月定例会 

受 付 番 号  ２ 

提 出 議 員 名  市民クラブ 林  明 敏 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１企画総務 

 

 

 

 

 

２防災 

 

３環境生活 

 

 

 

４医療 

 

 

 

 

５財政 

 

６産業 

 

⑴ 企画について 

 

⑵ 情報発信について 

 

⑶ 事務改善について 

 

⑴ 津波対策について 

 

⑴ 地球温暖化につ

いて 

⑵ 上水道について 

 

⑴ 市民病院について 

⑵ 中国新型コロナウ

イルス対策につい

て 

 

⑴ 予算について 

 

⑴ 家畜伝染病につ

いて 

・職員提案について伺う。 

・外部人材の登用について伺う。 

・市の情報をどのように発信しているか

伺う。 

・事務分掌の見直しについて伺う。 

 

・避難計画について伺う。 

 

・二酸化炭素排出実質ゼロ表明について

伺う。 

・老朽化対策について伺う。 

 

・建て替え整備について伺う。 

・ワクチン接種について伺う。 

 

 

 

・新年度予算の編成について伺う。 

 

・鳥インフルエンザ対策について伺う。 
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７教育文化 ⑴ 古い建物の保存

について 

⑵ ＧＩＧＡスクール

構想について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・維持経費について伺う。 

 

・進捗状況について伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和３年１２月定例会 

受 付 番 号  ３ 

提 出 議 員 名  日本共産党 田 村 明 美 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１保健 

 福祉 

 

 

 

２病院 

 

 

 

３産業 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４総務 

⑴ コロナウイルス・

ワクチン接種の計

画について 

 

 

⑴ 病院施設の建て

替えについて 

 

 

⑴ 米価下落支援策

について 

⑵ 有機農業の推進

について 

 

 

 

⑶ 匝瑳市版地域マ

イクログリッド構

築について 

 

⑴ 職員のメンタルヘ

・市民への周知、通知、予約実務、接種

会場の改善について伺う。 

・市民ふれあいセンターの一般利用開始

の検討について伺う。 

 

・施設建て替えのタイムスケジュールを

伺う。 

・建て替え検討の進捗状況を伺う。 

 

・市独自の、主食用米生産に対する支援

金支給を求めるが、いかがか。 

・有機農業に取り組む農業者支援につい

て 

・有機農業の研究、研修、普及と販路拡

大等に関し、市の施策として取り組む

ことを求めるが、いかがか。 

・目的、目標、計画の概要について伺う。 

・行政、地域市民組織、企業等、それぞ

れの関わり方及び関係性について伺う。 

 

・匝瑳市誕生以降現在まで、市職員の体
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ルスケアについて 調不良を理由とする、休職、退職の人 

数を伺う。 

・職員のメンタルヘルスケアは、どのよ

うに行われているのか、伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



7 

一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和３年１２月定例会 

受 付 番 号  ４ 

提 出 議 員 名 公明党 武 田 光 由 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１災害対策 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２地域振興 

 

 

 

 

３教育 

⑴ 在宅医療者・医療

的ケア児に対する

災害時の対応に

ついて 

 

⑵ 災害時における外

国人住民への支

援体制について 

 

 

⑴ ｅスポーツの振興

について 

 

 

 

⑴ 育英資金について 

 

 

 

⑵ いじめについて 

・福祉避難所の現状について伺う。 

・在宅医療者・医療的ケア児が避難でき

る場所の確保について伺う。 

・孤立させないための仕組みづくりにつ

いて伺う。 

・災害時における防災行政無線以外の情

報提供体制について伺う。 

・災害時の避難計画や避難施設における

支援指針策定について伺う。 

 

・ｅスポーツを活かした地域振興への認

識について伺う。 

・今後の e スポーツに対する市としての

かかわり方について伺う。 

 

・育英資金を受けている人数と返済状況

について伺う。 

・返済対象者のうち経済的困窮者に対す

る積極的な相談体制について伺う。 

・小・中学校の入学式における学校長の

いじめ防止宣言について伺う。 
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 一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和３年１２月定例会 

受 付 番 号  ５ 

提 出 議 員 名 二十一世紀の会 苅 谷 進 一 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１財政問題 

 

 

 

 

２医療問題 

 

 

 

 

 

 

３環境衛生問題 

 

 

 

 

 

 

４環境生活問題 

 

⑴ 本年度の財政につ

いて 

⑵ 次年度の財政につ

いて 

 

⑴ 市民病院について 

 

 

 

 

 

 

⑴ 広域ごみ処理施設

について 

 

 

 

 

 

⑴ 公共交通問題につ

いて 

・財源である税収の状況について伺う。 

・今年度の事業の進捗状況について伺う。 

・次年度の編成はいつから始まるのか伺

う。 

 

・経営再建の進捗状況について伺う。 

・今後の経営再建をどの様に考えるのか

伺う。 

・病院の運営、財務問題について伺う。 

・感染症の病院対応について伺う。 

・次年度の予算計画について伺う。 

 

・広域ごみ処理施設の運営状況について

伺う。 

・中継処理施設に関する、近隣施設の解

体、又今後のスケジュールについて伺

う。 

・最終処分場について伺う。 

 

・今後の市内の公共交通問題について伺

う。 
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